



嘉鉄っ子



令和5年月12月号



2学期無事終了いたしました

校長 馬場 隆一郎

12月22日、2学期終業式を迎える日となりました。9月1日より始まった2学期は、全日数81日となります。全児童がこの81日間で各学年の多種多様な教育活動に取り組み、心身共に成長して、2学期を終えることができたことについて、保護者の皆様や地域の方々、関係機関の皆様深く感謝するところです。ありがとうございました。

教育活動には大なり小なりの教育目標やめあてなどがあります。その目標を実現させるために教育機器の活用やICT教育など多種多様な方法で教育力の向上を図り児童一人一人の力を最大限に伸ばそうとしているところです。算数や国語など全教科の一つ一つの単元に確実に目標が設定されていて単元毎に評価をしていきます。評価にはテストや日々の授業内容から把握されること、授業時の小テストや宿題、そして授業態度等も含まれます。学期末になるとそのまとめとしてのテストも行います。多様な方法で学期毎の或いは1年間の評価をしていくことになります。児童はその結果次第では、人よりも多く課題に取り組んだり、もっと難しい問題に取り組んだりすることになります。児童一人一人には個性があり、得意分野も違ったりします。少人数での指導が生かされ、個々に応じて対応を考え指導が進み定着が図られることとなりますが、個々の児童の気分や体調等も関係してきますので、なかなか目標を100パーセント実現することは難しいのかもしれません。しかし、諦めず教師と児童が最後まで一生懸命取り組んでいる姿は特に学期末が近づくとつれづれうかがえるところでもあります。また、ここにはやはり保護者の皆様のご家庭での児童への支援も欠かすことのできない大きな力であることは言うまでもありません。

2学期は、運動会や学習発表会、ロードレース大会などたくさんの行事がありました。また地域では豊年祭もあり、児童が地域の方々から学ぶことで実現した行事もたくさんありました。行事の度に温かい御指導や応援や御支援等賜り誠にありがとうございました。また、嘉鉄小を3学期も宜しく願い申し上げます。それでは、よいお年をお迎えくださいませ。

人権について考えよう

嘉鉄小学校では12月4～10日に『人権週間を』を設けています。『いじめや差別に気づき、無くしていこうという意識を高め、学校を仲間とともに楽しく過す。』ことを目標に取り組んでいます。県教育庁人権同和教育課の野元あゆみ先生に来ていただき、子ども達への授業をしていただきました。『子どもの権利条約』を児童と一緒に読んでみてください。また人権標語等を作成し、校舎内階段に掲示しました。学校にお越しの際は、是非ご覧になってください。



怖いジルワイ星人の話



自分で『決めたい』ことを付箋に書いていきます



人権標語①



人権標語②

焼き芋体験

12月6日(水)5校時、『焼き芋』体験をしました。学校の『わんぱく畑』で育てた芋を自分たちで収穫し、濡れた新聞で覆い、それをアルミホイルで包み、火の傍に置いて調理しました。見事においしい焼き芋が出来ました。給食後でしたが、大きな焼き芋をペロリと食べていました。



上手く焼けるでしょうか？



いい笑顔です

嘉鉄小学校ロードレース大会

12月9日(土)校内ロードレース大会を開催いたしました。今年が天気が良く、暖かく、最高のコンディションでした。子ども達が一生懸命に走る姿に、沿道から応援する方々からも、惜しみない応援が送られていました。ありがとうございました。多くの児童が、試走の時より早いタイムでゴールしました。新記録も出ました。お疲れ様でした。いい走りでした。



緊張の開会式



一人ひとり目標を表明します



よ～いスタート！



一生懸命走ります



沿道の声援と力強い走り



校長先生から

◇1月行事予定

- 1/1(月) ❀ 元日 ❀
- 1/4(木) 瀬戸内町「二十歳の祝い」
- 1/7(日) 第48回町駅伝競走大会
- 1/8(月) ❀ 成人の日 ❀
- 1/9(火) 3学期始業式
- 1/16(火)～18(木) 鹿児島学習定着度調査
- 1/26(金) 第3回三校集合学習(会場：嘉鉄小学校)
- 1/31(水) 学校保健安全研究大会(きゅら島交流館)

